

NOTICIAS • *Marzo*

Ciudad Maya...

Recientemente, un grupo de 30 arqueólogos ha descubierto una megalópolis compuesta por más de 60 mil estructuras, incluyendo palacios y pirámides que han permanecido ocultos durante siglos bajo la selva guatemalteca, en el departamento de Petén.

El hallazgo se hizo posible gracias a una revolucionaria tecnología láser capaz de emitir rayos que penetran en la masa forestal revelando los cambios en el relieve del terreno.

Los investigadores llegaron a la conclusión de que la población maya de esta ciudad podría haber alcanzado los 10 millones de personas. También pudieron observar una compleja red de carreteras y modernos sistemas de riego, así como extensas defensas y fortificaciones que apoyan la teoría de que los mayas participaban en guerras a gran escala. Estos descubrimientos demuestran que la civilización maya era comparable a otras tan sofisticadas como las de la antigua Grecia o China.

...descubierta en Guatemala

Época de *Jacarandas*

La jacaranda es una de las plantas que tomó nacionalidad guatemalteca, a pesar de ser nativa de América del Sur. La aparición de sus flores de colores llamativos como el morado, rosado y naranja, así como la frescura de sus hojas, pregonan que la época seca llega y con ella la solemnidad de la cuaresma. Son las plantas que, al florecer, advierten que la Semana Santa está a la vuelta de la esquina.



INFORMACIÓN Y RESERVAS

booking@ptpmundomaya.com - comercial@ptpmundomaya.com - Teléfono (502) 22172000 - www.ptpmundomaya.com



La relación que tienen los paisajes de

Guatemala y el Principito

El Principito tiene una relación muy especial con Guatemala, ya que varias teorías expresan que Antoine de Saint-Exupéry, autor del libro, se inspiró en los paisajes de nuestro país para escribir uno de sus más famosos textos.

En la comunidad de Santa Catarina Palopó se comenta que uno de los mitos más comunes en la región es que la silueta del Cerro de Oro, en las cercanías del Lago Atitlán inspiró indudablemente a Antoine de Saint-Exupéry. Si no lo creen, observen esta foto...

Un fragmento del libro confirma la teoría es: «—Yo —dijo aún— tengo una flor a la que riego todos los días; poseo tres volcanes a los que deshollino todas las semanas, pues también me ocupo del que está extinguido ...».

Los tres volcanes a los que se refiere son Atitlán, Santiago y San Pedro, situados muy cerca del Cerro de Oro.



¡Realmente Únicos!

Los guatemaltecos usamos muchos modismos que nos caracteriza a la hora de comunicarnos aquí compartimos algunos realmente curiosos.

Usos del "tnaaa":

f. Para indicar alguna mentira.

1. - ¿Vas a ir a la fiesta?
- Tnaaa, ya vas que aquel va a ir.

f. Cuando todo era "broma"

2. - Qué feo te quedó el pelo ... tnaaa, era broma.

f. Para romper el hielo.

3. - ¿Trabajando duro verdad? tnaaa.

f. Cuando se trata de una sorpresa.

4. - Vos, el colochó consiguió novia.
- Tnaaa ¿en serio?

GUATEMALA.COM

Patatush:

f. Enfermedad o padecimiento serio de cualquier tipo que requiere hospitalización.

1. Es mucho más fuerte que el **TELELE**.
2. No es tan serio como el **ISHCAMIC**.

GUATEMALA.COM

Tipo tranquilo:

f. Mentira piadosa que se usa para convencer a los amigos de salir entre semana.

1. Terminas cantando **RANCHERAS** y abrazando a todos.
2. Te ibas a las 11PM pero la fiesta terminó hasta las **4AM**.

GUATEMALA.COM

La expresión "tnaaa" es algo muy común en los chapines para poder decir un piropo, un chiste...

Es mucho más fuerte que el telele, un poco peor que el shucaque pero no tan serio como ishkamic.

Una excusa muy típica para convencer a un tercero que te acompañe a un lugar.

INFORMACIÓN Y RESERVAS

booking@ptpmundomaya.com - comercial@ptpmundomaya.com - Teléfono (502) 22172000 - www.ptpmundomaya.com